



北保育園建設だより

No.13



大口町立北保育園 (H28.4.27)

新園舎生活が始まりました！

3月22日(火)より、新園舎での生活がスタートしました。期待して登園してきた子ども達も保護者の方もみんな一様に、「木の香りがする」「木のいい匂い」「きれい！」「木がいっぱい」などと歓声を上げてみえ、木造の保育園を感じてくださり嬉しく思いました。

年長・年中クラスには、木製の机と椅子が入りました。新しい机と椅子に子ども達は大喜び。みんなで大切に使用していきたいです。



桜の植樹

3月22日(火) 母子通園棟の西側に桜の木を植樹しました。年長・年中児が大きく育つように願いを掛けながら、スコップで土をすくってかけました。おやつには植樹記念に桜の手作りケーキを作って頂きました。新年度を迎えた4月になると、小さな木にもきれいな花が咲きました。子ども達と花見をし、花が咲いたことを喜び合いました。



桜の手作りケーキ



植樹



花見

解体工事

3月末より、旧園舎解体工事の準備が進められています。まず、園庭の木々が次々と伐り倒され、職員室前の桜の木だけが残りました。砂場の藤棚も撤去され、何もない広々とした園庭に寂しさを感じます。子ども達にも伐った枝を見せ、様々な木々がなくなったことを伝えました。徐々に旧園舎も解体となっていきます。



未満児室前の桜の切り株

新園舎初 卒園式

3月28日(月)新園舎で初めての卒園式を行いました。新園舎に入って一週間で迎えた卒園式。慣れない園舎に緊張気味の子ども達でしたが、堂々と卒園証書をもらうことができました。鈴木大口町長とも「感謝の心を忘れない」という約束をし、28名全員そろって卒園することができました。



園長先生から卒園証書授与



鈴木町長からの祝辞



年長児退場

新園舎初 入園式

4月5日(火)には新しい園児、保護者の方と平成28年度入園式を行いました。子ども達も職員も新しい出会いに胸をわくわくさせたり、ドキドキさせたり・・・新園舎で、子ども達と、また楽しい園生活を送っていきたいと思います。



新入園児入場



年少新入園児



新年長児の発表

大口町老人クラブ視察

4月12日(火)大口町老人クラブの皆さまが、新園舎の視察に見えました。何本もの太い梁に「これは頑丈そうだなあ」と感心されました。見ただけでそういうことがわかる年長者の長年培った知恵や経験を、今後の保育園運営にお借りすることができれば有り難いと感じました。よろしくお願いします。

